

# 特集:玄関脇の花壇



正面玄関左脇のスペースが整備され、新たに花壇が設けられました。色鮮やかなチューリップを始めとする花達が日進老健を彩ります。利用者さんは、リハビリの途中で寄られる方や隣の日進クリニックへの道中で立ち止まられる方まで様々で、日々移り変わる花々を楽しみにしている光景を目にするようになりました。来所されるご家族様もこれからどんな色の花々が玄関を彩るのか、楽しみにお越しいただければ幸いです。

今後はまだまだ横に広がる予定ですのでお楽しみに～

## 新人紹介



介護士  
林 高秀

### 今後の抱負

この度1月21日に入職しました林高秀と申します。介護の仕事を始めて5年半になりますが、この仕事はいつも勉強の連続です。利用者様に対して初心を忘れず一人一人に適切なケアを行い、「ありがとう」と言ってもらえる様な信頼されるスタッフになる為頑張りたいと思います。これからよろしくお願いします。

### 平岩介護主任より

仕事に対していつも積極的に取り組んでいる姿を目にします。新しいアイデアを期待しています。



理学療法士  
篠宮 幸宏

### 今後の抱負

かわな病院から1月10日付で異動になりました篠宮幸宏と申します。1日も早く慣れ、自分のいいところを活かし利用者様のために日々努力していきたいです。

### 高田副主任より

かわな病院より新しいスタッフが交替で来てくれました。見上げる程の長身!!(190cm超)彼の顔を見上げて話すだけで背筋が伸び、リハビリ効果が出るのでは!? 今後も更なる成長(もちろん身長ではなくリハビリスタッフとして)を期待しています。



介護士  
西野 弘康

### 今後の抱負

11月21日付でかわな病院より異動して参りました西野弘康と申します。出身は瀬戸市ですが現在は妻と4歳のわんぱくごっかりの男の子と日進市に住んでいます。子育て真っ最中ですので皆様からアドバイスを頂けたらと思います。今後は一日も早く仕事に慣れ、入所者様がここで生活していて良かったと思える様な介護を目指し頑張っていきますのでよろしくお願いします。

### 平岩介護主任より

優しく、丁寧な仕事ぶりに利用者の方皆さんも安心されている様です。これからも一緒に頑張っていきたいと思います。



管理栄養士  
小寺 須英

### 今後の抱負

日進老健の利用者さんは活き活きと表情豊かで、いつも会うのが楽しみです。リハビリを頑張っている姿を見かけるとこちらまでやる気が湧いてきます! 老健で働くのは初めてですが、皆さんが食事の時間を楽しく迎えるように頑張ります!

### 梶川事務長より

事務所にまた新しい顔が増えました!! 施設での管理栄養士経験があるのでこの利用者の方とも早く馴染んでもらえることを願っています。そして自然と笑顔になれる様な食事や雰囲気作りに力を注いで欲しいと思います。若さ溢れるアイデアとパワーに期待しています。



雪の多かった今年の冬ですが、お風邪など召されませんでしたでしょうか。今回の表紙は「季節に合ったものを…」、という事で作者である通所リハビリの利用者さんに直々に選んで頂きました。

梅の椿の下で子供が猫と遊ぶ、というモチーフは台北市の美術館に赴いて実際にご覧になった絵に影響を受けて描かれたものだそうです。

## 最近の行事

### 遠足 23年10月7日(金)



10月7日に愛知牧場へ遠足に行ってきました。  
外出は久しぶりという方も多く、前日からどの服を着て行こうか考えたり、天気予報をチェックしたりと皆さんとても待ち焦がれていた様子でした。  
当日はお天気にも恵まれ、気持ちの良い秋空の下美しく咲いたコスモスと美味しいソフトクリームを堪能することができ、秋のひと時を満喫されていました。

### 10月誕生会 23年10月26日(水)



10月には8名の方がお歳を重ねられました。誕生日プレゼントにも喜んで頂けたようで何よりです。誕生会ではボランティアとして来所して下さったチアフルズさんのオカリナの演奏に合わせ、皆さん歌詞カードを手懐かして懐かしい歌を口ずさんでいました。その素朴な音色と相俟って、聞こえてくる曲に遠い日の故郷を思い起こさせられたのではないのでしょうか。

### 11月誕生会 23年11月30日(水)



11月30日に開かれた誕生会では7名の方をお祝いしました。誕生日プレゼントを受け取った皆さんは笑顔で長生きの秘訣を語られていました。  
ボランティアとしてコーラスグループ『ララソアーベ・コール香久山』の長柄先生以下20名の方々にお越し頂き、美しい歌声を披露して頂きました。懐かしい歌は一緒に歌うなどして、皆さん楽しいひと時を過ごされました。

### クリスマス会 23年12月21日(水)



今年のクリスマス会はスタッフによる演奏で「きよしこの夜」と「Happy birthday」の2曲を行いました。他にもボランティアさんによるギターと歌の演奏を披露していただき、一緒に歌ったり手拍子をしたりして、皆様とても喜んでみえました。施設から「クリスマスケーキ」「プリン」「靴下」などをプレゼントさせていただき、とても盛り上がったクリスマス会になりました。

### 新年会&誕生会 24年1月11日(水)



1月11日に行われた新年会&誕生会では10名の方が誕生日を迎えられました。  
ボランティアで来て頂いた『みんなでいっしょに歌おう会』の方々には喜劇や歌や踊りとバリエーションに富んだ演目を披露して頂き、入所者の皆さんも一緒に歌ったり手拍子をされたりと楽しんでおられました。  
最後にスタッフによる獅子舞の練り歩きを行ったのですが、こちらも大盛況で皆さんに喜んで頂きよい新年会を行う事ができた事を嬉しく思います。1月誕生日の皆さま、おめでとうございます!!

### デイケア初詣



1月3日、4日と近くの八幡宮へ初詣に出かけました。毎年の恒例行事になっており、「今年も初詣に行くの?」「今年はどこへ行くの?」など行く前からたくさんの質問が上がっていました。  
当日はさほど寒さも厳しくなく天気にも恵まれ、絶好の初詣日和でした。その為か今年はほとんどの方に参加して頂けて良かったです。午後の体操が終わった後、一回5、6人程度の少人数で出かけ、職員の介助にて一人ずつ参拝されました。「自分では行けないからありがたい」「2回目だけど、たくさんお願いしたから必ず良い事があるわ」など、うれしいコメントを多数頂きました。今後も続けていきたいと思えます。